

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Kampus Merdeka adalah program dari Kemendikbudristek (Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi) yang bertujuan memberikan kesempatan bagi seluruh mahasiswa untuk terjun ke dunia kerja dengan mengasah kemampuan berdasarkan minat dan bakat sebagai persiapan ke jenjang berikutnya. Program magang tersebut dijalani pada saat semester 7 dengan jumlah 20 SKS. Beberapa kriteria memilih tempat magang yang disusun oleh Tim Magang DKV UMN (Desain Komunikasi Visual Universitas Multimedia Nusantara) adalah perusahaan harus membuka lowongan sesuai dengan jurusan Desain Komunikasi Visual, memiliki *track record* yang baik dalam industri, memiliki kontak dan sosial media yang jelas dan aktif, memiliki *supervisor* yang ahli di bidang Desain Komunikasi Visual, dan minimal 5 tahun berdiri.

The Flavor Bliss Alam Sutera adalah destinasi kuliner dan tempat hiburan di Alam Sutera yang lokasinya strategis tepat di pintu masuk utama Alam Sutera yang memiliki lebih dari 30 *tenant* mulai dari makanan khas Indonesia, Korea, Jepang, dan China. *The Flavor Bliss* terus berkembang dan berinovasi agar area tersebut menjadi tempat *hangout* dari berbagai kalangan masyarakat dengan menghadirkan berbagai macam kuliner, program, dan acara. Salah satunya adalah Kawasan *Broadway* yang mengusung tema dan konsep interior yang terinspirasi dari Kawasan *Theater District* di *New York City*. Sandiaga Salahuddin Uno, Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Menparekraf) atau Kepala Badan Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Kabaparekraf) mengatakan kuliner merupakan salah satu destinasi wisata yang memiliki daya tarik utama bagi wisatawan.

Selain tempat kuliner dan tempat *hangout* yang menjadi Kawasan utama *The Flavor Bliss*, program acara dalam rangka merayakan Kemerdekaan Indonesia juga diadakan untuk melestarikan budaya Indonesia dengan

menghadirkan pentas seni, *workshop* membuat, *fashion show* anak menggunakan baju daerah, dan lain-lain. Setiap bulannya, *The Flavor Bliss* juga menampilkan acara musik dengan mengundang artis-artis lokal dari Indonesia. Setiap program acara yang diadakan oleh *The Flavor Bliss* Alam Sutera, tentunya membutuhkan sebuah desain untuk mempromosikan acara agar pesannya sampai ke masyarakat. Bidang usaha yang serupa dengan *The Flavor Bliss* Alam Sutera adalah Summarecon Mall Serpong yang setiap malamnya juga terdapat acara *live music* dan sering mengadakan acara festival kuliner.

Di *The Flavor Bliss* Alam Sutera, penulis diberikan kesempatan untuk berpartisipasi dalam acara-acara yang diadakan setiap bulannya dan belajar menerapkan ilmu-ilmu pengetahuan semasa perkuliahan untuk menjadi bagian dari *Advertising and Promotion* sebagai *Graphic Design Intern*. Diharapkan penulis mendapatkan ilmu seputar desain dan dunia kerja secara lebih luas agar mampu mempersiapkan diri untuk kedepannya. Selain itu, diharapkan *The Flavor Bliss* Alam Sutera dapat berkembang dan berinovasi agar tetap bertahan ditengah maraknya destinasi kuliner dan tempat hiburan di Indonesia.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Maksud kerja magang adalah syarat lulus semester 7 dari kampus Universitas Multimedia Nusantara program studi Desain Komunikasi Visual.

Tujuan kerja magang di PT. Alam Sutera Realty Tbk bagian *The Flavor Bliss* Alam Sutera adalah untuk mempelajari perbedaan antara kuliah dan bekerja di perusahaan, memahami keinginan dan kebutuhan perusahaan, menerapkan ilmu yang sudah dipelajari dari kuliah, dan belajar mempelajari beragam gaya visual desain.

1.3 Deskripsi Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Berikut adalah detail waktu dan prosedur pelaksanaan kerja magang di PT. Alam Sutera Realty Tbk bagian *The Flavor Bliss* Alam Sutera.

1.3.1 Waktu Pelaksanaan Kerja Magang

Periode kerja magang di *The Flavor Bliss* Alam Sutera mulai pada tanggal 17 Juli 2023 sampai 31 Desember 2023 dengan total keseluruhan 640 jam 117 hari kerja. Wajib *Work from Office* mulai hari Senin sampai Jumat dan jam kerja mulai pukul 8:30 sampai pukul 17:30 dengan total 5 hari perminggu dan 8 jam perhari. Dalam sebulan wajib 1x lembur di hari *weekend* untuk menjadi *POD (People on Duty)* untuk mendokumentasi *live music* di *Broadway Area* mulai dari pukul 16.00 sampai pukul 21.00. Terkadang wajib lembur selain menjadi *POD* di tanggal merah seperti pada tanggal 17 Agustus dan di hari *weekend* jika ada acara mengundang artis.

1.3.2 Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Prosedur Magang Merdeka dimulai dari pembekalan magang yang diadakan di kampus pada tanggal 9 Mei 2023. Setelah itu mengisi Pra-KRS Mata Kuliah *Internship Track 01* di *Website myumn*. Penulis mencari informasi tentang lowongan *Graphic Design Internship* untuk melakukan pendaftaran dan pengajuan tempat magang melalui Website Merdeka. Setelah melakukan pengajuan, penulis mendapat konfirmasi persetujuan tempat magang dari koordinator magang lalu mengirim *Curriculum Vitae* dan *Portfolio* ke beberapa tempat magang yang sudah di setujui.

Beberapa perusahaan sudah sampai ditahap *skill test*, namun hanya PT. *Alam Sutera Realty Tbk* yang memberikan konfirmasi penerimaan magang setelah melakukan *HR Interview*, *skill test*, dan *User Interview*. *HR* dari PT. *Alam Sutera Realty Tbk* memberikan surat konfirmasi penerimaan magang yang dimulai dari tanggal 17 Juli 2023 hingga 31 Desember 2023. Setelah itu penulis melakukan konfirmasi penerimaan magang di *Website Merdeka* untuk mendapatkan MBKM 01 Surat Pengantar Magang, Surat Penerimaan Magang (Perusahaan), MBKM 02 Kartu Magang (Mahasiswa), dan MBKM 03 *Daily Task* (Perusahaan). Tahap selanjutnya adalah melakukan KRS *Online* untuk mengambil mata kuliah *Internship Track 01* dan segera melakukan bimbingan magang periode 1 dengan dosen pembimbing.